



Canada Post rinde homenaje al Jubileo de Platino de la Reina Isabel II

Canada Post está celebrando el reinado de 70 años, y el jubileo de platino, de Su Majestad la Reina Isabel II con un nuevo sello conmemorativo.

La Reina es el único soberano de Canadá en lograr este hito. En reconocimiento a este importante aniversario, Canada Post está lanzando su primer sello con el perfil "Machin". La imagen esculpida clásica ha sido utilizada por Royal Mail desde 1967.



Si bien esta es la primera vez que un sello canadiense presenta el perfil de Machin, está lejos de ser la primera vez que Canada Post presenta a la reina Isabel II. Más de 70 sellos han honrado a Su Majestad desde que comenzó su reinado el 6 de febrero de 1952.

Los sellos han conmemorado hitos, eventos históricos y visitas reales a Canadá. Aquí hay una mirada retrospectiva a una selección de estos sellos.

Antes de ser Reina

Canadá comenzó a honrar a la Reina Isabel II mucho antes de que se convirtiera en Reina, cuando era Su Alteza Real la Princesa Isabel.

1935: Como parte de una serie que celebra el jubileo de plata de su abuelo, el rey Jorge V, se emitió un sello de la princesa Isabel cuando tenía nueve años. En ese momento, no se esperaba que ella fuera Reina, ya que su tío, el Príncipe de Gales, era el siguiente en la línea de sucesión al trono.

1939: Cuando su hermano, el rey Eduardo VIII, abdicó del trono en 1936, el padre de Isabel, el duque de York, fue coronado rey Jorge VI.

En 1939, Canadá fue el primer país de la Commonwealth en dar la bienvenida al nuevo Rey y la Reina en persona y emitió un juego de sellos para celebrar la Visita Real. Uno de los sellos mostraba a la princesa Isabel, que entonces tenía 13 años, junto a su hermana, la princesa Margarita.

1948 y 1951: para conmemorar el matrimonio de la princesa Isabel en 1947 con el teniente Philip Mountbatten de la Royal Navy, Canadá emitió un sello basado en una fotografía tomada por la destacada fotógrafa Dorothy Wilding. Tres años más tarde, se emitió un sello que mostraba a la princesa junto a su esposo, el duque de Edimburgo, coincidiendo con la primera visita real de la pareja a Canadá.

Primeros sellos como Reina



Mayo de 1953: la reina Isabel II apareció por primera vez como reina en un sello canadiense más de un año después de su acceso al trono el 6 de febrero de 1952.

Esta emisión incluía un juego de cinco sellos en varias denominaciones. Los primeros sellos canadienses definitivos que presentan a la Reina, estos sellos reemplazarían a los definitivos anteriores que representan a su padre.

El diseño del sello se basó en una fotografía tomada por Yousuf Karsh, un fotógrafo Armenio-Canadiense de renombre mundial. Karsh fotografió a La Reina varias veces y sus retratos se usaron en sellos canadienses posteriores.

Junio de 1953: un mes después de que se emitieran los sellos definitivos, se lanzó un solo sello para conmemorar la coronación de la reina Isabel II el 2 de junio de 1953. Se lanzaron al público más de 100 millones de sellos con este diseño en un momento en que el interés en los sellos reales era menor.

1954: Se lanzó una serie de seis sellos basada en una foto de Dorothy Wilding, quien había estado fotografiando a miembros de la familia real durante más de 20 años.

Visitas reales a Canadá

Se han emitido varios sellos a lo largo de los años para marcar las numerosas visitas reales de la Reina a Canadá, lo que simboliza su profunda conexión con este país.

1959: Esta estampilla celebra una visita real especial que fue la primera en incluir todas las provincias y territorios, y brindó a muchas de las ciudades y pueblos de Canadá su primera oportunidad de dar la bienvenida a un soberano reinante.

1964: esta estampilla marcó una visita real a Charlottetown, PEI y Québec, Quebec. La visita fue parte de los 100 años de las conferencias de Charlottetown y Québec, que llevaron al desarrollo de la *Ley de América del Norte Británica de 1867*.

1967: Para conmemorar el centenario de Canadá, la Reina y el Duque de Edimburgo asistieron a las celebraciones en Ottawa, luego navegaron por el río San Lorenzo hasta Montreal, donde visitaron la Expo 67. El día anterior se emitió un sello con la Reina y el símbolo del centenario de Canadá. Día para conmemorar la ocasión.

1973: Se emitieron dos sellos para marcar la Visita Real del 31 de julio al 4 de agosto para la Reunión de Jefes de Gobierno de la Commonwealth en Ottawa. Por primera vez la reunión se llevó a cabo en Canadá. Fue presentado por el entonces primer ministro Pierre Trudeau.

Hitos

Canadá ha honrado muchos hitos y aniversarios a lo largo de su reinado.

Jubileo de Plata de 1977: Se emitió una estampilla de 25 centavos para celebrar el 25° aniversario del reinado de la Reina.

Jubileo de oro de 2002: la imagen del sello para el conmemorativo del jubileo de oro incluye una hoja de arce, un símbolo de la conexión entre Canadá y la Reina.

Jubileo de diamante de 2012: para conmemorar el 60° aniversario del reinado de la reina Isabel II, Canada Post emitió una estampilla conmemorativa que muestra a la reina de perfil, así como una estampilla en huecograbado que representa los

rostros de la reina joven y madura, inspirados en el diamante de la reina Victoria, sello de jubileo emitido en 1897. La emisión también incluyó una serie de diseños de sello en sello que mostraban a la reina Isabel II tal como había aparecido en los sellos canadienses en las últimas décadas.

2015: Canada Post emitió un nuevo sello el 9 de septiembre de 2015 para conmemorar el día en que la reina Isabel II se convirtió en la soberana reinante más larga de Canadá con 63 años, siete meses, dos días y 16 horas y media. La reina Victoria, su tatarabuela, había ostentado previamente el récord.

2018: Esta estampilla, que rinde homenaje al 65° aniversario de su coronación, presentaba un retrato tomado por Yousuf Karsh en 1951.

Sellos más notables

1973: parte de una serie de sellos definitivos de Caricature de 1973 a 1976, esta imagen presenta un dibujo lineal con pluma y tinta creado por el artista David Annesley. Para esta serie, también se honró a siete ex primeros ministros, incluidos William Lyon Mackenzie King, Lester B. Pearson y Louis S. St-Laurent.

2003: Una estampilla de 49 centavos con una fotografía de La Reina tomada por el cantante canadiense Bryan Adams durante su jubileo de oro en 2002.

El perfil de la máquina

2022: La estampilla Platinum Jubilee presenta el perfil de la Reina, que se basa en una escultura creada por Arnold Machin, OBE, RA, a quien se le encargó crear la imagen para un nuevo juego de estampillas definitivas. La imagen se volvió icónica y ha sido utilizada por Royal Mail desde entonces.

Fuente: Magazine - Canada Post